

## いよいよ三者面談が始まります



中学最後の行事、合唱コンクールが終了しました。3年生らしい素晴らしい歌声を響かせてくれました。3年生の皆さん、感動をありがとうございました。

いよいよ進路決定に向けた三者面談が始まります。おそらく、何度も話し合いをされたのではないのでしょうか。希望は書いてみたものの、まだどう選択すればいいのか悩んでいるというご家庭も少なくないと思います。そういう部分も含め、三者面談では担任と話をしていただき、最終的に志望校が決定できるようにしてください。ただ、20分程度の短い面談時間ですので、お尋ねの内容は事前に整理し臨んでいただければと思います。

どうぞ、よろしくお願いします。

★ 持参していただくもの： ◎志望している私立の募集要項

★ 三者面談に臨む準備はできていますか？★ (面談前にご家庭で最終確認を)

- 明確な志望理由がきちんと言えますか？
- 自分が志望する(または志望する可能性のある)高校の募集要項やパンフレットを熟読しましたか？
- 自分が志望する学校・学科のことは、きちんと把握していますか？  
→第2・第3希望の学科をどうするか決めていますか？
- 私立の受験ではどの受験方法を選びますか？  
→推薦・一般・単願・併願など
- 1・2年生の時の通知表等を見て、自分の成績や生活面の状況を確認しましたか？
- 悩んでいることや不明な点など、面談時に尋ねたいことは整理してまとめていますか？
- (入試に臨めるよう)身なりや髪は整っていますか？



## 体調管理は大事な入試対策



入試対策の中で、大切なことの1つに「体調管理」があります。どんなに勉強を頑張っても、本番で体調を崩してしまえば、実力が十分発揮できません。どんなに実力があっても、入試を受けないと合格することはできません。だからこそ、体調はきちんと自己管理できないといけません。

最近、崎辺中学校では「インフルエンザ」が流行しつつあります。『受験生の心構え』として、手洗いうがいはもちろん、体調を崩したら早めの受診をお勧めします。受験シーズンは、インフルエンザ等の感染症の流行時と重なることが予想されます。対策として、ぜひ、ワクチン接種、予防接種をお願いします。